



RILIS

**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI VIII DPR RI
MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023–2024
KE PROVINSI SULAWESI SELATAN (KOTA MAKASAR)
7 – 11 FEBRUARI 2024**

Komisi VIII DPR RI melaksanakan Kunker Reses Masa Persidangan III Tahun Sidang 2023-2024 ke Provinsi Sulawesi Selatan (Kota Makassar), pada tanggal 7-11 Februari 2024. Kunjungan dipimpin oleh Dr. Ashabul Kahfi, M.Ag, Ketua Komisi VIII DPR RI, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi VIII DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses Komisi VIII DPR RI ke Provinsi Sulawesi Selatan (Kota Makassar) dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi VIII DPR RI terhadap Mitra Kerja Komisi VIII DPR RI di Provinsi Sulawesi Selatan (Kota Makassar). Dalam Kunjungan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi VIII DPR RI melaksanakan pertemuan bersama Plt Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama, Kepala Dinas Sosial, Kepala Sentra Wirajaya, Kepala Sentra Gau Mabaji dan Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah se Provinsi Sulawesi Selatan.

Pertemuan dilaksanakan di Aula Kantor Kementerian Agama Provinsi Selatan. Dalam pertemuan tersebut tim kunker reses Komisi VIII DPR RI ingin mengetahui program dan kebijakan yang telah dilakukan dalam persiapan penyelenggaraan ibadah haji 1445 H/2024 M, mekanisme penyaluran bantuan sosial dan penanggulangan bencana di Provinsi Sulawesi Selatan.

Pertemuan diawali penjelasan oleh Plt Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Sulawesi Selatan, tim mendengarkan penjelasan mengenai persiapan penyelenggaraan ibadah haji 1445 H/2024 M dalam rangka memberikan informasi rencana perjalanan ibadah haji seperti jadwal pemberangkatan dan pemulangan, tata cara pelunasan biaya perjalanan ibadah haji (bipih), tempat pemondokan baik di Mekkah dan Madinah, serta kegiatan-kegiatan ibadah lainnya sebelum berangkat ke tanah suci.

Penjelasan kedua dilanjutkan oleh Kepala Badan BPKH dalam rangka mensosialisasikan keuangan haji pada tahun 1445 H/2024 M. Dilanjutkan dengan penjelasan Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah Provinsi Sulawesi Selatan, tim mendapat penjelasan terkait penanggulangan bencana alam dan non-alam yang selama ini sering terjadi di Provinsi Selatan seperti gempa, banjir, tanah longsor hingga kebakaran hutan dan abrasi.

Selanjutnya, Tim juga melaksanakan pertemuan dengan Kepala Sentra Wirajaya, Kementerian Sosial RI bertempat di Aula Utama Kantor Sentra Wirajaya, Kota Makassar. Dalam pertemuan tersebut, Tim mendengarkan penjelasan terkait mekanisme penyaluran bantuan sosial dalam rangka mengantisipasi kenaikan harga pangan sebagai dampak dari fenomena El Nino.

Dalam pertemuan tersebut, Tim Kunker Komisi VIII DPR RI memberikan apresiasi dan dukungan serta tanggapan atas penjelasan seluruh mitra kerja Komisi VIII DPR RI serta mendukung berbagai upaya baik anggaran maupun kebijakan yang sudah dilakukan terkait penyelenggaraan ibadah haji 1445 H/ 2024 M, mekanisme penyaluran bantuan sosial dan penanggulangan bencana.

Makassar, 7 Februari 2024.

Tim Kunker Reses Komisi VIII DPR RI ke Provinsi Sulawesi Selatan (Kota Makassar).